
 

 

 

 

 

 

 

 

Venture fourth に早速お便りが届き始めています。 

昨日のお祭りの時のサポートもそうですが、こんな風にお家の方と繋がり

ながら日々の教育活動に取り組んでいけることは、本当に幸せなことです。 

いただいたお便りは、いずれも一つ一つ大切に読ませていただいています。 

それでは、早速 2 通ほど紹介させてもらいます。 

渡辺先生、その他 4 年生担任団の先生、この様な交流の場を作って頂き感

謝致します^_^ 

今年度、どうぞよろしくお願い致します！ 

 

ドキドキワクワクの新学期初日、息子から担任の先生が渡辺先生だと聞い

た時、あの渡辺先生!?としっかり確認した上で、ガッツポーズをした私で

す！ 

昨年度の渡辺先生の実際の教育のすごさを目の当たりにしてきた私にとっ

て、最高な事でした！ありがとうございます！ 

 

先日、1 限目 2 限目の授業を見学させて頂きました。""考える技""の時

間、クリアした場合は特別なハンコを押してもらえる。という内容にまんま

とやる気にさせられる子供達。さらに、渡辺先生の「ファイルもっといで」

って言うのが小声。 

小声で伝えられるのって無性にウキウキワクワクしますよね。 

言われた子供達も小声で「ヨッシャー」とニヤニヤしているのが本当に嬉

しそうでした。 



小声作戦取り入れます^_^ 

 

サム先生は昨年度 1 年生の先生で、子供から「おもしろい」「授業が楽し

い」と聞いていたので、今の 4 年生にハマるのではないかな〜と期待してお

ります！ 

 

サム先生、山本先生、金城先生の事も知っていきたいと思っております。

Venture fourth でもご紹介頂けるとうれしいです！ 

 

ペンネーム「SMM」さんより 

SMM さん、素敵なお便りをありがとうございます。 

「ガッツポーズ」の一言に、胸が熱くなりました。 

ご縁をいただけたことを喜んでもらえる事、本当に嬉しく思います。 

授業見学のご感想もありがとうございました。 

「小声」の不思議さ、見取ってもらえてうれしいです(笑)。 

本当にちょっとしたことなんですが、そうした些細な場面にこそ教育の面

白さやだいご味が詰まっているように思います。 

まさに、「神は細部に宿り給う」ですね。 

読ませていただきながら、「SMM」さんというペンネームは、何の略語な

のかを想像していました。 

自分ではぱっと思いつかなかったので職員室にいる色んな先生に話を振っ

てみると、こんな意見が出てきました。 

・サイエンスマスマティックス 

・スモモ 

・スーパーマリオメーカー 

・するめマジでマイう 

このどれかが当たっていたら、ぜひ教えてください(笑) 

 

渡辺先生、山本先生、サム先生、金城先生、いつもお世話になっておりま

す。４年生がはじまり２週間が経とうとしています。始業式の日から今日ま

で渡辺先生がね、という言葉を聞かなかった事は一度もありません！山本先

生からの手紙をもらった日は私も心が温かくなり、私の母にその手紙を写メ

してしまったぐらい嬉しかったです！本当にありがとうございます！１クラ



スに四人の先生という先生方の手厚いサポートにいつも感謝の気持が、いっ

ぱいです！わからないことがあればすぐ助けて頂いているとのことも聞いて

おります！少し前までは公立で過ごしていたのでそんなことはありませんで

した。しみじみソランに編入して良かったと幸せを、感じております。学級

通信も毎回子供と楽しく読ませてもらっています！家族の会話も増え本当に

嬉しいです！１０歳という節目の年にこの４年生の生活が楽しみでなりませ

ん！毎日登校が楽しみで、ちゃんと学びを得て帰ってきてくれる素晴らしい

学校に通えて、素晴らしい先生方やお友達に出会い去年以上にキラキラのし

ている子供達を見ていて毎日本当に嬉しく感じております！ 

渡辺先生の本の引用の所はとても感動し共感できるところや、私もそうし

ていたところもある！と思うところもあり、せっかくこうして出会えた仲間

や少なくとも同じ気持ちで入っているのにモヤモヤしたり、言いたくても言

えなかったことなどあると先生や子供、そして親御さんも不幸です。 

 

こうして長々書かせてもらってすみません！ 

文章力もない私が意見を言わせてもらうと、どうしてもメールや画面上だ

とうまく伝わらないところもあるので、お忙しいお母さん方も多いと思いま

すが、月に一度や二度、懇談会や探求のサポート（あまり普段思ってること

が話せない）とは別で強制ではなく先生や親御さんと短くても 

お話ができる会があると良いなと思いました！ 

長々書かせてもらいすみませんでした！ 

今後ともよろしくお願いします！ 

 

ペンネーム「チョコもち」さんより 

 

チョコもちさん、こちらこそ素敵なお便りをありがとうございます。 

山本先生から渡っているのは、「一筆箋」というささやかなお手紙のことで

す。 

私は今主に学級通信 Venture fourth を担当しているので、山本先生にそ

の一筆箋の役を担ってもらっています。 

「言葉」の力って、本当に不思議で偉大ですよね。 

クラスでも、なぜいろんな言葉を学び、その使い方を練習するかと言えば、

そうやって人を喜ばせたり、感動させたりできるようになるからなんだよ、



ということを伝えています。 

学んだ内容が、実生活の中で生きて、そうやって幸せな人生に繋がってい

くことを周りの大人の姿を通して感じることができればこれは本当に幸せな

ことだと思っています。 

それから、チョコもちさんというペンネームでスイーツをふと食べたくな

ったのは私だけではないはずです。 

ちなみに私は、家でも本や新聞の原稿を書く時はたいていスイーツをお供

に仕事をしています。 

洋のスイーツも和のスイーツも好きですが、特に好きなのは「お餅」を使

ったデザートです。 

味というより、その食感を求めているのかもしれません。 

コンビニで買う時も、ついついモチモチした類のデザートを買うことが多

いです。 

そういえばと思い返せば、私の小さい頃は、町内の人が集まって我が家で

お餅つきをしたものです。 

今ではほとんどの家庭に無いと思いますが、私の家には木の杵と臼があり

ました。 

蒸らしたもち米を臼にドサッと入れ、杵でペッタンペッタンとついてお餅

をつくのが月に一度の恒例行事でした。 

できたてのお餅は本当においしくて、きな粉やら胡麻やらをつけて何個も

ほおばったものです。 

年越しそばにも入れてもらったり、当然年始にはお雑煮を食べたり。 

でも、チョコともちを合わせたことは今までありません。 

どう考えても合う気がするので、おすすめのスイーツなどあればぜひ教え

てください。 

（ちなみに我が家では→の絵本をよく読み聞かせ

ました。何回も「読んで！」とせがまれた一冊なの

で内容もすでに暗記しています(笑) ） 

☆↓読者ページはこちらから↓☆ 

投稿、お待ちしております！ 

https://docs.google.com/forms/d/1

qqf4cPLcjpcWaimWdu-

6IFM73JahODYK4ROldg7jLxM/edit 

https://docs.google.com/forms/d/1qqf4cPLcjpcWaimWdu-6IFM73JahODYK4ROldg7jLxM/edit
https://docs.google.com/forms/d/1qqf4cPLcjpcWaimWdu-6IFM73JahODYK4ROldg7jLxM/edit
https://docs.google.com/forms/d/1qqf4cPLcjpcWaimWdu-6IFM73JahODYK4ROldg7jLxM/edit

